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Rapport d'inspection de l'établissement de garderie éducative

Type d'inspection :
 Inspection de renouvellement

En vertu de l'article 21 de la Loi sur les services à la petite enfance, les exploitants d'établissements agréés de 
garderie éducative agréés doivent afficher leur rapport d'inspection dans un endroit bien en vue dans 
l'établissement.

Nom de l'exploitant Numéro de permis Date d'inspection

Gisèle Le Blanc 2015222 Le 12 décembre 2022

Nom de l'établissement Numéro de téléphone

Chez Gisèle (506) 459-0405

Adresse

144 Goodine Street Fredericton NB  E3B 9H5

Nom de la personne responsable de la délivrance de permis Titre du poste

Jennifer Godin Inspecteur/Inspectrice

Arrêté pour l'accomplissement de mesures correctives Règlement Date limite pour 
être conforme 

Date d'attestation 
de la conformité

Commentaires généraux

Les enfants étaient partis jouer au parc quand je suis arrivée pour l'inspection de renouvellement aujourd'hui. 
Dès qu'ils ont rentré, l'exploitante les encourage d'essayer de déshabiller tous seul, toute en restant proche 
pour les aider au besoin. Après qu'ils ont déshabiller et laver leurs mains, l'exploitante avant un petite bricolage 
d'hiver à faire pour eux.

À l'heure de diner, tout le monde a monté pour manger à la table. Pendant que l'exploitante préparer leurs 
diners, les enfants ont été vraiment exciter d'écouter des chansons de Noël et des petits vidéos en Français.

À l'heure de sieste, l'exploitante s'assure de faire des vérifications sur les enfants à chaque 15 minutes. Elle 
s'assure aussi à le documenter.

L'exploitante était observé d'être toujours polie, respectueuse, attentive et engagée avec les enfants. Tous les 
enfants sont bien établis dans une routine. L'exploitante était observé d'être toujours assis par terre en train de 
jouer avec les enfants durant l'inspection.  J'ai observé beaucoup d'orientation positive telle comme des 
rappelles douces, renforcement positif et l'offre de choix.

L'environnement intérieur de l'établissement offre une atmosphère très lumineuse et bienveillante pour que les 
enfants puissent grandir, apprendre et s'épanouir. Il y a une abondance de matériel d'apprentissage qui répond 
aux intérêts des enfants. L'environnement intérieur est également mis en place d'une manière qui favorise 
l'indépendance en ayant tout le matériel de jeu sur des étagères basses afin que les enfants puissent choisir ce 
qu'ils souhaitent jouer avec.

Toute est en conforme et je recommande pour le renouvellement. 

****************************************
The children were all outside playing at the park when I arrived for today's renewal inspection. When they were 
coming inside, the operator was observed encouraging each child to try and remove their winter clothes 
themselves, she ensured to stay close for those who required help. Once the children outside clothes were 
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Commentaires généraux

removed and put away, they washed their hands, and the operator had a winter craft ready for the children to 
do. 

At lunch time, everyone went upstairs to the dining room table to eat. The children really enjoyed listening and 
watching little Christmas song videos while the operator was preparing their lunches.

At nap time, the operator ensures to perform 15-minute checks on each child. She also ensures to document 
them.

The operator was observed always being polite, respectful, attentive, and engaged with the children at time of 
inspection. All children appear to be well established in the routine at the Early Learning and Childcare Home. 
The operator was observed to always be on the floor with the children, playing with them. There was an 
abundance of positive child guidance observed such as gentle reminders, positive redirecting, and offering 
choices.

The facility's indoor environment offers a very bright and caring atmosphere for children to grow, learn and 
thrive in. There is an abundance of learning materials that meet the interests of the children. The indoor 
environment is also set up in a way that promotes independence by having all play material on low shelves so 
that the children can pick and choose what they wish to play with.

Everything is in compliance, and I recommend for renewal. 

original signé par

Jennifer Godin Le 12 décembre 2022
Signature de la personne responsable de la délivrance de 
permis

Date

original signé par

Gisèle Le Blanc Le 12 décembre 2022
Signature de l'exploitant ou de la personne désignée Date


